



Ein Fest, dem Obst gewidmet

Seit dem Frühjahr beschäftigen sich drei Klassen der Volksschule St. Johann mit dem Thema Streuobstwiesen. Nun luden Schule, Elternverein und das Sparkling Science Projekt "Obst & Baum" zum Obstfest ein. Volksschul-Direktor Josef Archan, Projektleiterin Erika Keller, Bernd Kajtna vom Verein "Arche Noah" und natürlich die Kinder freuten sich über den regen Besuch und das große Interesse an ihrer Arbeit.

Die vielen Besucher genossen nicht nur das Prachtwetter, sondern konnten auch eine Vielzahl von Obstsorten und Produkten verkosten.

Das könnte Sie auch interessieren



Fussball: ÖFB-Team mit bestem Ranking seit 14 Ja...
kleinezeitung.at